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游戏将不用键盘 盖茨否定键盘重要
游戏
浣滆��: 

鍙戝竷浜庯細2008/02/28 12:23

　　日前，微软老板比尔盖茨与出惊人，称将来人们将会采用语音口令以及触屏的方式与电脑进行“

交流”，键盘将失去存在的意义。

　　盖茨称，键盘的重要性将会变得越来越小。在卡内基梅隆大学举行的一次演讲中，盖茨表示：“

将来人们将会通过语音口令的方式进行网络搜索，而不是通过敲击键盘。”

　　盖茨还表示：“随着科学分支的不断增加，将来的软件必须越来越先进，所需要的数据库将更大

更复杂。”

　　盖茨向来是喜欢唱衰各种事物，大多目前都没有兑现。不过说起键盘在游戏中的作用，让小编不

禁想起日前我们21CN游戏频道曾做过的一则报道，现在已经有一种用脑电波感应来进行人机交互的游

戏控制器，甚至已经开始量产，今年之内即可上市，售价仅为299美金。也许，键盘作为目前游戏玩家

必备的装备，以后的前景真的会走向末落。
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